

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 26 septembre 2025

GROUPE ROY ÉNERGIE ANNONCE L'ARRIVÉE DE TROIS NOUVELLES BIATHLÈTES SOUS SES COULEURS.

GROUPE ROY ÉNERGIE a le plaisir d'annoncer l'arrivée de Camille BENED, Paula BOTET et Jeanne RICHARD, trois biathlètes françaises talentueuses et prometteuses. À travers ce partenariat, GROUPE ROY ÉNERGIE a la volonté d'accompagner les biathlètes de demain et de contribuer à leur réussite.

TROIS NOUVELLES RECRUES POUR L'ÉQUIPE ROY ÉNERGIE

Camille BENED

Championne du monde junior en relais à plusieurs reprises et vainqueure du classement général de l'IBU Cup en 2025, Camille s'est imposée comme une référence montante du biathlon français. Régulière et combative, elle apporte son expérience et sa solidité à l'équipe.

Paula BOTET

Issue d'une famille de biathlètes, Paula a déjà brillé en Coupe du monde lors de la saison précédente avec un podium en relais et une victoire individuelle en sprint à Oberhof. Elle incarne la jeunesse, la détermination et l'expérience au plus haut niveau.

Jeanne RICHARD

Championne olympique de la jeunesse en relais mixte et multiple médaillée mondiale junior, Jeanne s'est révélée sur la scène internationale en signant son premier podium individuel en Coupe du monde lors de la saison 2025. Calme et précise, elle incarne l'avenir du biathlon français.

DES VALEURS COMMUNES : SPORT ET TRANSITION ÉNERGÉTIQUE

Au-delà de la performance sportive, ce partenariat illustre les valeurs partagées entre le biathlon et GROUPE ROY ÉNERGIE:

Passion : l'engagement total, que ce soit sur la piste ou dans la transition énergétique.

Innovation : toujours repousser les limites, rechercher de nouvelles solutions et progresser.

Flexibilité : s'adapter aux conditions, aux projets, aux défis.

Proximité : la force du collectif, l'ancrage territorial et la confiance mutuelle.

UNE DÉTERMINATION ASSUMÉE

« Nous sommes fiers d'accueillir Camille, Paula et Jeanne au sein de l'équipe Roy Énergie. Leurs déterminations et leurs valeurs résonnent parfaitement avec notre vision : avancer ensemble, viser haut et construire l'avenir. »
Romain ROY, président fondateur de Groupe Roy Énergie.

Les trois biathlètes porteront pour la première fois les couleurs de Roy Énergie lors de la première étape de la Coupe du Monde 2025/2026, à Östersund.



Nous avons à cœur d'accompagner celles et ceux qui portent haut les valeurs d'effort, de persévérance et de dépassement de soi. C'est pourquoi GROUPE ROY ÉNERGIE soutient déjà plusieurs athlètes de haut niveau, ambassadeurs de passion et de performance, avec lesquels nous partageons la même volonté : viser l'excellence et préparer l'avenir.

Au-delà de nos frontières, nous avons également choisi d'encourager des athlètes belges, témoignant ainsi de notre engagement à promouvoir le sport et ses valeurs sans limite géographique.

*PERROT Éric (biathlète français) depuis la saison 2024/2025
CHANAVAT Lucas (fondeur français) depuis la saison 2024/2025*

*CLAUDEL Delphine (fondeuse française) depuis la saison 2023/2024
GUIGONNAT Gilonne (biathlète française) depuis la saison 2023/2024
CLOETENS Maya (biathlète belge) depuis la saison 2023/2024*

*CLAUDE Fabien (biathlète français) depuis la saison 2021/2022
CLAUDE Florent (biathlète belge) depuis la saison 2021/2022
CLAUDE Émilien (biathlète français) depuis la saison 2021/2022
CHAUVEAU Sophie (biathlète française) depuis la saison 2021/2022
BRAISAZ-BOUCHET Justine (biathlète française) depuis la saison 2021/2022*

À PROPOS DE GROUPE ROY ÉNERGIE

Spécialiste de solutions photovoltaïques et acteur engagé de la transition énergétique, GROUPE ROY ÉNERGIE accompagne particuliers et professionnels dans la conception, l'installation et la maintenance d'infrastructures innovantes. GROUPE ROY ÉNERGIE œuvre pour démocratiser l'accès à l'énergie solaire, alliant expertise, innovation et durabilité. Basé en région Centre-Val de Loire, le groupe s'est imposé comme un acteur incontournable de la transition énergétique en France.

[SUIVEZ L'ACTUALITÉ DES ATHLÈTES ROY ÉNERGIE SUR NOTRE PAGE INSTAGRAM :](#)
[@royenergie_sport](#)

Contact presse : Ervin FOURAGE
ervin.fourage@gre-enr.fr | 07 89 09 06 47